

Irán da paso atrás al acuerdo nuclear de 2015 por inmovilismo de Unión Europea



Teherán, 20 nov (RHC) Irán adoptó la posición anterior al acuerdo nuclear sellado en 2015 entre Teherán y seis potencias mundiales, en vista de la inacción de la Unión Europea contra las presiones económicas de Estados Unidos.

De tal manera se expresó el secretario del Consejo de Seguridad Nacional Supremo de Irán, contraalmirante Ali Shamkhani, durante una entrevista con el secretario de Relaciones Exteriores de Reino Unido, Jeremy Hunt, citada hoy por el sitio digital del organismo de la nación de los persas, indica Prensa Latina.

Shamkhani criticó la falta de acción de los países europeos contra la política antiiraní del gobierno de Donald Trump después del retiro ilegal del pacto nuclear en violación de las resoluciones de la ONU.

El oficial de alto rango recordó que las conversaciones para lograr el convenio se realizaron bajo auspicio europeo y que irrespetarlo implica una violación de la credibilidad y estatus político de Estados Unidos hacia la Unión Europea.

Según el funcionario iraní, el apoyo a Washington de los signatarios europeos del pacto, los desacreditaría a los ojos de la región y el mundo.

'Dada la falta de acción contra el comportamiento inapropiado de Estados Unidos, la República Islámica tomó las decisiones para adoptar un enfoque similar a la era anterior al acuerdo nuclear', advirtió Shamkhani.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/176937-iran-da-paso-atras-al-acuerdo-nuclear-de-2015-por-inmovilismo-de-union-europea>



Radio Habana Cuba